
COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO
     Provincia di Reggio Emilia

  

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero  71   del  29 Novembre 2016  

                         

OGGETTO: INTERPELLANZA PRESENTATA DAI GRUPPI 
CONSILIARI “ALLEANZA CIVICA PER SAN MARTINO” E 
“PROGETTO PER SAN MARTINO” SUL TEMA “PROFUGHI”  

            

       L'anno 2016 il giorno ventinove del mese Novembre alle ore 21:30, presso questa 
Sede  Municipale,  convocato  nei  modi  di  legge,  si  è  riunito  il  Consiglio  Comunale  in 
sessione Straordinaria in Prima convocazione in seduta Pubblica.
 Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica: 

PAOLO FUCCIO S LUCA VILLA S
GIUSEPPE BORRI S MAURA CATELLANI S
LUISA FERRARI S DAVIDE CAFFAGNI S
ROSAMARIA D’URZO S FABIO LUSETTI S
FLAVIO MARCELLO 
AVANTAGGIATO

S

ANDREA GALIMBERTI S
FEDERICA BELLEI N
ALBERTO MARASTONI S
GABRIELE GATTI S

ne risultano presenti n. 12 e assenti n.  1. 
E’ inoltre presente il seguente assessore esterno:

MATTEO PANARI S

Assume  la  presidenza  il  Sig.  PAOLO  FUCCIO  in  qualità  di  Sindaco  assistito  dal 
Segretario Dr. MAURO DE NICOLA

Il Presidente, accertato il  numero legale, dichiara aperta la seduta, previa nomina 
degli scrutatori nelle persone dei Signori:

ALBERTO MARASTONI 
GABRIELE GATTI 
FABIO LUSETTI
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OGGETTO: INTERPELLANZA PRESENTATA DAI GRUPPI CONSILIARI “ALLEANZA CIVICA 
PER SAN MARTINO” E “PROGETTO PER SAN MARTINO” SUL TEMA “PROFUGHI” 

Il  Sindaco  cede  poi  la  parola  alla  Consigliera  Maura  Catellani,  che  da  lettura 
dell’interpellanza  presentata  dai  Gruppi  consiliari  “Alleanza  civica  per  San  Martino”  e 
“Progetto per San Martino”, sul tema “Profughi”, nel testo che si allega al presente atto 
sotto la lettera A). 

L’Assessore D’Urzo: “Buonasera a tutti. I profughi sono arrivati nel nostro Comune il 10 
di ottobre scorso. Sono sei, sono ospitati in una struttura ricettiva. Di fondi non ce ne 
hanno  chiesti,  cioè  non  abbiamo  stanziato  fondi,  perché  non  ci  vengono  richiesti. 
Vengono  gestiti  dalle  cooperative  che,  appunto,  li  hanno  in  carico.  La  politica  che 
abbiamo intenzione di attuare è quella di rispondere ai nostri doveri istituzionali, quindi 
quanto richiesto dalla Prefettura. Per quanto riguarda i progetti che mettiamo in atto, 
allora la premessa è questa, che i migranti prima che ricevano il permesso di soggiorno 
non  possono  essere  assicurati,  quindi  non  li  possiamo  praticamente  agganciare  con 
nessuna delle nostre Associazioni per fare dei lavori, diciamo. Stiamo però interpellando 
le Associazioni per creare una rete di supporto a favorire l’inserimento, in maniera che 
quando ci  verrà richiesta,  possiamo essere pronti  con una rete. Stiamo seguendo, in 
prima persona proprio, l’arrivo e conosciamo chi arriva e anche eventuali problematiche 
che si possono presentare. La gestione comunque viene in gran parte gestita, cioè è in 
mano alla cooperativa che li gestisce”

La Consigliera Catellani: “Ringrazio l’Assessore D’Urzo per le informazioni. Ovviamente 
sono contenta oggi, ma non sono contenta per quando ciò è successo, perché delle due 
l’una: o siete informati di quello che succede sul vostro e sul nostro territorio, oppure non 
siete informati. Quindi gli articoli che hanno poi portato a quest’interpellanza, in uno, il 
Sindaco correttamente diceva: “Sono arrivati, l’abbiamo saputo quando sono arrivati”, 
perché i sistemi sono due per i profughi,  una volta che vengono smistati: o vengono 
smistati in struttura pubblica, quindi comunale e talché è chiaro che voi siete resi edotti 
prima o altrimenti in struttura privata e a questo punto la Prefettura vi bypassa, cioè se 
passa  direttamente  dalla  “Dimora  di  Abramo”,  la  “Dimora  di  Abramo”  li  manda 
direttamente alla struttura privata, quindi quello che è stato scritto dall’Assessore D’Urzo, 
dichiarato  sul  giornale,  in  realtà  non è vero,  come non è  vero che il  Centro-Destra, 
perché è facile  poi  strumentalizzare,  non ha dovere morale.  Noi  il  dovere morale ce 
l’abbiamo, ma ce l’abbiamo anche nei confronti dei nostri Cittadini, quindi quello che noi 
vi abbiamo chiesto in luglio non era: “Noi non vogliamo i profughi”, era: “Se arrivano, 
teneteci informati”. È dovere istituzionale, voi informare noi, ma anche i Cittadini, quindi i 
vostri  doveri  non  si  limitano  nel  dover  accogliere  i  profughi.  Faccio  poi  un’altra 
puntualizzazione,  in  realtà  noi  siamo  brutti  e  cattivi,  perché  vi  abbiam  chiesto 
informazioni, non abbiamo fatto niente per i profughi. Voi siete bravi, ma per i profughi 
non avete fatto niente lo stesso, perché fino ad ora voi di soldi ai profughi non ne avete 
dati e non li avete accolti a casa vostra, facile da dire, perché chi li ha accolti è un privato 
che ha un bed &breakfast. Tutto qua” 

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto 

Il  Presidente Il Segretario
 PAOLO FUCCIO  Dr. MAURO DE NICOLA

Atto di Consiglio Comunale n.Error: Reference source not founddel  29 Novembre 2016 - Pag. 2 – COMUNE DI SAN MARTINO IN 
RIO

pvf5552
Evidenziato

pvf5552
Evidenziato

pvf5552
Evidenziato

pvf5552
Evidenziato

pvf5552
Evidenziato

pvf5552
Evidenziato

pvf5552
Evidenziato

pvf5552
Evidenziato

pvf5552
Evidenziato

pvf5552
Evidenziato

pvf5552
Evidenziato




